

37055 - Es ist nicht richtig eine Zeit, nachdem man in den Ihram-Zustand eingetreten ist, Bedingungen zu stellen

Frage

Ich habe, als ich in den Ihram-Zustand eingetreten bin, vergessen Bedingungen zu stellen, indem ich sage: „Wenn mich etwas aufhält (die Hajj zu vollenden), dann soll mein Ihram-Zustand an dem Ort aufgelöst werden, an dem ich mich befinde.“ Als ich Mekka betreten habe, habe ich mich daran erinnert und es gesagt. Ist dies nun gültig?

Detaillierte Antwort

Dies ist nicht gültig, da das Stellen von Bedingungen nur beim Eintritt in den Ihram-Zustand erfolgt und nicht danach.

Schaikh Ibn Baz -möge Allah ihm barmherzig sein- wurde über das Stellen von Bedingungen eine gewisse Zeit nach Eintritt in den Ihram-Zustand gefragt. Er antwortete:
„Dies darf er nicht, denn dies muss beim Eintritt in den Ihram-Zustand gesagt werden. Und damit ist gemeint, dass er mit seinem Herzen in den Ihram-Zustand eintritt.“

Aus „Fatawa Ibn Baz“ (17/73).